

ABSTRAK

Irni Sri Cahyanti, Pengaruh Tingkat Profitabilitas, *Leverage* dan Likuiditas Terhadap *Tax Avoidance* Pada Perusahaan Pertambangan yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index (JII)* Periode 2011-2015

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh peningkatan realisasi penerimaan pajak, namun masih terjadi *Tax Avoidance* atau tindakan penghindaran pajak di sektor pertambangan yang dapat mengurangi penerimaan pajak. Salah satu faktor yang mempengaruhinya adalah tekanan keuangan yang dapat diketahui dari rasio keuangan yang diantaranya Profitabilitas, *Leverage* dan Likuiditas.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis: 1)Pengaruh Profitabilitas terhadap *Tax Avoidance* pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index (JII)* Periode 2011-2015; 2)Pengaruh *Leverage* terhadap *Tax Avoidance* pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index (JII)* Periode 2011-2015; 3)Pengaruh Likuiditas terhadap *Tax Avoidance* pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index (JII)* Periode 2011-2015; 4)Pengaruh Profitabilitas, *Leverage* dan Likuiditas terhadap *Tax Avoidance* pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index (JII)* Periode 2011-2015 secara simultan.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan deskriptif verifikatif. Jenis data bersifat kuantitatif dengan sumber data yang diperoleh dari data sekunder. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 5 Perusahaan sektor pertambangan. Teknik pengumpulan data diperoleh dengan metode dokumentasi dan studi kepustakaan. Analisis data dilakukan melalui uji asumsi klasik, analisis regresi, korelasi, koefisien determinasi, uji t dan uji F.

Kerangka berpikir dari penelitian ini menghasilkan hipotesis: 1) Profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap *Tax Avoidance*; 2) *Leverage* berpengaruh signifikan terhadap *Tax*; 3) Likuiditas berpengaruh signifikan terhadap *Tax Avoidance*; 4) Profitabilitas, *Leverage* dan Likuiditas secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *Tax Avoidance*.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa: 1) Profitabilitas berpengaruh signifikan secara parsial terhadap *tax avoidance* dengan nilai koefisien regresi negatif, nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($3.964 > 2.06886$), taraf signifikansi < 0.05 ($0.001 < 0.05$), besarnya kontribusi profitabilitas terhadap *tax avoidance* sebesar 40.6%; 2) *Leverage* tidak berpengaruh signifikan secara parsial terhadap *tax avoidance* dengan nilai koefisien regresi negatif, nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($0.302 < 2.06886$), taraf signifikansi > 0.05 ($0.766 > 0.05$), kontribusi *leverage* terhadap *tax avoidance* sebesar 0.4%; 3) Likuiditas tidak berpengaruh signifikan secara parsial terhadap *tax avoidance* dengan nilai koefisien regresi negatif, nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($0.858 < 2.06886$), taraf signifikansi > 0.05 ($4.00 > 0.05$), kontribusi likuiditas terhadap *tax avoidance* sebesar 0.31%; dan 4) Profitabilitas, *Leverage* dan Likuiditas berpengaruh signifikan secara simultan terhadap *Tax Avoidance* dengan nilai koefisien regresi negatif, nilai $F_{hitung} \geq F_{tabel}$, atau $5.881 \geq 3.07$, taraf signifikansi < 0.05 ($0.004 < 0.05$), besarnya kontribusi profitabilitas, *leverage* dan likuiditas secara simultan terhadap *tax avoidance* sebesar 37.9% sedangkan sisanya dipengaruhi faktor lain sebesar 62.1% yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini. Hasil penelitian ini mendukung teori agensi yang mana dalam teori tersebut menjelaskan bahwa prinsipal yang merupakan pemilik perusahaan memberikan kepercayaan pengelolaan perusahaan kepada manajemen selaku agen

ABSTRACT

Irni Sri Cahyanti, The Influence of Profitability, Leverage and Liquidity Level to Tax Avoidance at Mining Companies Listed at Jakarta Islamic Index (JII) Period 2011-2015

This research is motivated by the increase of tax revenue realization, but until now Tax Avoidance still happened in the mining sector that can reduce tax revenues. One of the factors that influence it is the financial pressure that can be known from the financial ratios which include Profitability, Leverage and Liquidity.

This study aims to know and analyze: 1) The influence of Profitability to Tax Avoidance at mining companies listed in Jakarta Islamic Index (JII) Period 2011-2015; 2) The influence of Leverage to Tax Avoidance at mining companies listed in Jakarta Islamic Index (JII) Period 2011-2015; 3) The influence of Liquidity to Tax Avoidance at mining companies listed in Jakarta Islamic Index (JII) Period 2011-2015; 4) The influence of Profitability, Leverage and Liquidity to Tax Avoidance at mining companies registered in Jakarta Islamic Index (JII) Period 2011-2015 simultaneously.

This research uses quantitative method with descriptive approach verifikatif. Quantitative data with source data obtained from secondary data. The sample used in this study amounted to five (5) mining companies. Technique of collecting data obtained by method of documentation and literature study. Data analysis was done through classical assumption test, regression analysis, correlation, coefficient of determination, t test and f tes.

Conceptual framework from this study result the hypothesis: 1) Profitability has significant influence to Tax Avoidance; 2) Leverage has significant influence to Tax Avoidance; 3) Likuidity has significant influence to Tax Avoidance; 4) Profitability, Leverage and Liquidity simultaneously have a significant influence to Tax Avoidance.

Based on the result of the research, it can be concluded that: 1 Profitability significantly partially influence to tax avoidance with negative regression coefficient value, t count > t table (3.964 > 2.06886), significance level < 0.05 (0.001 < 0.05), profitability contribution to tax avoidance by 40.6%; 2) Leverage has no significant partial influence on tax avoidance with negative regression coefficient, t count < t table (0.302 < 6886), significance level > 0.05 (0.766 > 0.05), leverage contribution to tax avoidance of 0.4%; 3) Liquidity has no significant partial influence on tax avoidance with negative regression coefficient, t count < t table (0.858 < 2.06886), significance level > 0.05 (4.00 > 0.05), liquidity contribution to tax avoidance of 0.31%; and 4) Profitability, Leverage and Liquidity significantly influence Tax Avoidance with negative regression coefficient, F count \geq F table, or 5,881 \geq 3.07, significance level < 0.05 (0.004 < 0.05), the amount of profitability, leverage and liquidity contribution simultaneously against tax avoidance of 37.9% while the remaining influenced by other factors of 62.1% which is not included in this study. The results of this study support the theory of the agency which in theory explains that the principal who is the owner of the company to give confidence in the management of the company management as an agent

مستخلص البحث

إرني سيرى تجاهياتي، أثر الربحية والفعالية والسيولة نحو إعراض عن الضريبة في الشركة التعدينية التي مكتوبة في *Jakarta Islamic Index (JII)* سنة ٢٠١١-٢٠١٥ م.

خلفية هذا البحث هو انخفاض في تقبيل الضريبة بسبب إعراض عنها في مجال التعدين، وسبب من أسباب ذلك ضغط الاقتصادي بمقدار الربحية والفعالية والسيولة.

هدف هذا البحث لمعرفة وتحليل: ١- أثر الربحية نحو إعراض عن الضريبة في الشركة التعدينية التي مكتوبة في *Jakarta Islamic Index (JII)* سنة ٢٠١١-٢٠١٥ م، ٢- أثر الفعالية نحو إعراض عن الضريبة في الشركة التعدينية التي مكتوبة في *Jakarta Islamic Index (JII)* سنة ٢٠١١-٢٠١٥ م، ٣- أثر السيولة نحو إعراض عن الضريبة في الشركة التعدينية التي مكتوبة في *Jakarta Islamic Index*

(JII) سنة ٢٠١١-٢٠١٥ م، ٤- أثر الربحية والفعالية والسيولة معا نحو إعراض عن الضريبة في الشركة التعدينية التي مكتوبة في *Jakarta Islamic Index (JII)* سنة ٢٠١١-٢٠١٥ م.

الطريقة التي يستعمل الباحث في هذا البحث هي البحث الكمي التصويري التحقيقي بخمس الشركات في مجال التعدين نماذجاً، وطريقة جمع البيانات بجمع الوثائق والمراجع، وأما تحليل البيانات بتجربة ظنية التقليدي، تحليل التراجع، علاقة، معامل تحديدي، وتجربة الاختلاف والوسط.

إطار التفكير من هذا البحث يُخرج الافتراضات: ١- أثر كبير في الربحية نحو إعراض عن الضريبة، ٢- أثر كبير في الفعالية نحو إعراض عن الضريبة، ٣- أثر كبير في السيولة نحو إعراض عن الضريبة، ٤- أثر كبير في الربحية والفعالية والسيولة معا نحو إعراض عن الضريبة.

وبناء على نتائج البحث، يمكن الاستنتاج بأن: ١- الربحية تؤثر بشكل جزئي على التهرب الضريبي مع قيمة معامل الانحدار السلبي، تونكت < تابل $t (3.964 < 2.069)$ ، مستوى الدلالة > 0.05 0.001 >، مساهمة الربحية إلى التهرب الضريبي بنسبة 40.6%. ٢- الرافعة المالية ليس لها تأثير جزئي كبير على التهرب الضريبي مع معامل الانحدار السلبي، تعداد < تابل $t (0.302 < 2.06886)$ ، مستوى الدلالة < 0.05 < 0.766 >، مساهمة الرافعة المالية في تجنب الضرائب بنسبة 0.4%. ٣- السيولة ليس لها تأثير جزئي كبير على التهرب الضريبي مع معامل الانحدار السلبي، تعداد < تابل $t (0.858 < 2.06886)$ ، مستوى الدلالة < 0.05 < 4.00 >، مساهمة السيولة في تجنب الضرائب بنسبة 0.31%. و ٤- الربحية والرافعة المالية والسيولة تؤثر بشكل كبير على تجنب الضرائب مع معامل الانحدار السلبي، فكونت \leq تابل F ، أو $5,881 \leq 3.07$ ، مستوى الدلالة > 0.05 $(0.004 < 0.05)$ ، ومقدار الربحية، والرافعة المالية والسيولة مساهمة في وقت واحد ضد تجنب الضرائب 37.9% بينما تأثر الباقي بعوامل أخرى بلغت 62.1% وهي غير مشمولة في هذه الدراسة. نتائج هذه الدراسة تدعم نظرية الوكالة التي تفسر من الناحية النظرية أن المدير الذي هو صاحب الشركة لإعطاء الثقة في إدارة الشركة كوكي

UIN

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG